



Le 7 octobre 2024

Chers membres du Conseil municipal de Clare,

Comme vous le savez, le site historique du Moulin de Bangor a été détruit par un incendie le 8 juin dernier. Les travaux sur la chaussée, planifiés avant l'incendie, avaient été financés grâce à l'aide de la municipalité, des entreprises et de la communauté, et les factures avaient déjà été réglées.

Malheureusement, l'incendie a détruit la section en bois de la chaussée, reconstruite il y a à peine quelques années. Les dommages inattendus s'élèvent à 24 279,05 \$ pour le mur de soutènement (retaining wall) et à 7 475,00 \$ pour la porte décluse (sluice door). Ces travaux ont dû être réalisés en urgence.

La communauté exprime le souhait de voir un musée renaître sur ce site, mais nous ne pouvons lancer aucun projet tant que ces factures ne seront pas payées.

Le 15 septembre dernier, nous avons organisé un pique-nique communautaire dans le cadre d'une levée de fonds, et la forte participation de la communauté nous a permis de recueillir près de 11 000 \$! Une autre levée de fonds est en préparation, en collaboration avec le Club Lions.

Nous sollicitons donc votre soutien pour nous aider à régler une partie de ces factures. La Commission de développement de Bangor envisage de se consacrer cet hiver à la reconstruction du musée, en hommage à l'industrie forestière de la Baie Sainte-Marie.

Bien qu'il ne reste plus rien du moulin et du musée, le code QR sur le panneau interprétatif a été l'un des plus téléchargés pendant la saison estivale! Notre page Facebook est suivie par 1060 personnes. Cela démontre un grand intérêt pour ce site historique.

Cependant, comme mentionné précédemment, il est urgent de régler ces factures avant d'aller de l'avant.

Je vous remercie d'avance pour votre attention.

Denise Comeau Desautels  
Présidente,  
Commission de développement de Bangor